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UN OBJECTIF
Glorifier Dieu en étant partenaires
ensemble en obéissant au 
Grand Commandement 
et à la Grande Commission

NOTRE VISION
Être un mouvement
d’églises en santé
qui se reproduisent 

Écouter la Complainte

Un GROS Déménagement
Je suis passionné pour la vocation: Je veux être là où Dieu veut que je sois, faire ce qu’Il veut que je fasse quand Il veut que je le fasse.    

L’Apôtre Paul a vécu d’une manière similaire.  Suivant la direction de l’Esprit, il a fondé des églises dans des 
villes où de nombreuses personnes ont commencé à suivre Jésus.  Il a prêché à Athènes où seulement qu’une 
poignée de personnes ont été converties et n’est pas allé en Asie mais s’est finalement rendu à Jérusalem sachant 
qu’il serait capturé.  Il s’appuyait sur la direction du Saint-Esprit.  

En 2021, ma famille a quitté son pays d’origine, l’Afrique du Sud, pour s’installer au Canada et devenir pasteur de l’Église  
Grace à Newmarket, ON.  Il s’agissait d’un GROS déménagement pour lequel j’avais besoin d’entendre Dieu très clairement. Les 
fermetures en raison de Covid m’ont probablement aidé car cela m’a suffisamment ralenti pour que j’entende la voix de Dieu 
au-delà du bruit de l’agitation quotidienne normale. Mais, avec ces GROS choix, comme par exemple le déménagement de 
ma famille de l’autre côté de l’océan, j’aime également à suivre une recette pour discerner la direction de Dieu – non pas 
parce que je ne lui fais pas confiance mais parce que je ne veux pas retomber dans mes préférences lorsque les décisions 
sont difficiles à prendre. Lorsque je sens l’Esprit-Saint agir dans ma vie, je demande à Dieu de me le confimer:

•  Par la Bible

•  Par mon épouse 

•  De la part d’un étranger Chrétien qui ne connait pas mes pensées et donc est sans préjugés  

•  Sous la forme d’une certitude croissante ou d’un signe que je ne peux pas manquer

•  Sous la forme de portes qui s’ouvrent devant moi   

Dieu a tant de grâce et m’a donné une direction claire sur ces voies tout au long de ma vie.  Puissiez-vous faire suffisamment 
confiance à Dieu pour trouver un moyen de discerner Sa direction au-delà du bruit de votre propre agitation quotidienne.  

Rév. Louis Scheepers – Église Grace, Newmarket, ON

“Reconnais-Le dans toutes tes voies et Il rendra tes sentiers droits.” (Proverbes 3:6).

Lorsque nous étions enfants, plusieurs d’entre nous jouaient à une version 
du jeu "ligne téléphonique" qui consistait à répéter une phrase à la personne 
à côté de soi et ainsi de suite jusqu’à ce que la dernière personne répète ce 
qu’elle pensait avoir entendu.  Inévitablement, ce que la dernière personne 
entendait était souvent très différent de ce que la personne initiale avait 
dit.  Pour écouter et entendre clairement, il faut faire abstraction de tous les 
autres bruits et de toutes les autres voix.  

Plusieurs facteurs peuvent entraver notre capacité à entendre clairement.  
Monte le volume!  Nous entendons souvent cette expression lorsque 
l’écoute est difficile à cause du bruit extérieur.  Parfois, ce bruit est 
enraciné dans les luttes et les difficultés auxquelles nous sommes 
confrontés et qui nous empêchent d’entendre la voix de Dieu.  Peut-
être s’agit-il d’un péché non confessé dans notre cœur ou d’un esprit 
impitoyable envers les autres qui diminue notre capacité à entendre la 
voix de Dieu.  D’autres fois, nous écoutons des voix différentes qui dirigent 
notre attention sur nous-mêmes plutôt que sur ceux qui nous entourent.  

Entendre la voix de Dieu commence par notre relation avec Lui.  Nous 
avons été créés pour la relation interpersonnelle et Il nous invite à 
communiquer avec Lui et à écouter Sa voix.  Le psalmiste a écrit, "Dans 

ma détresse, j’ai fait appel à l’Éternel, j’ai crié à mon Dieu; de Son 
palais, Il a entendu ma voix, mon cri est parvenu à Ses oreilles.” (Ps. 
18:7). Dieu est toujours à l’écoute des cris de Ses enfants.  Mais entendons-
nous Sa voix lorsqu’Il nous appelle?

Au sein de la famille d’églises de l’AÉÉ, onze assemblées de groupes 
linguistiques distincts prêchent, enseignent et célèbrent le culte dans 
leur langue unique.  Dieu parle à tous Ses enfants de manière unique à 
travers Sa parole et Son peuple. Parfois, cependant, nous développons une 
déficience auditive lorsque le bruit autour de nous augmente, ce qui rend 
difficile d’entendre la voix de Dieu.  Il faut 
monter le volume afin d’entendre Sa voix 
au-delà de la statique.  

Dans cette édition de CONNECT, vous lirez 
des histoires sur la façon dont Dieu parle aux 
autres au sein de notre Association au-delà 
du bruit du monde.  Soyez donc encouragés, 
écoutez Sa voix!

Rév. Bill Allan – AGC President

Rév. Belton Rivera - C’est 
avec tristesse que nous avons 
appris le décès du Rév. Belton 
Rivera le 2 Février 2023 après 
une longue maladie.  Belton 
a été pasteur au sein de l’AÉÉ 
pendant de nombreuses années, 
plus récemment en tant que 
pasteur principal des Ministères 
Internationaux Arise à Whitby, ON. 
Veuillez prier pour son épouse 
Charisma et ses enfants Matthew 
et Amara ainsi que la famille 
d’église qui doit faire face à cette 
perte.

À la Mémoire de:

Monter Le
Volume

Entendre Dieu au-delà de la statique

Pasteurs Internationaux …

Pasteur David Driver, Église Forest City Bible, London, ON
David est arrivé d’Australie Occidentale avec son épouse Jess et sa fille Zoe. Ils ont 
récemment eu la chance d’ajouter une autre petite fille à leur famille. 
David est venu au Seigneur il y a neuf ans à London en Ontario alors qu’il avait un visa 
de travail.  Il a ensuite rencontré Jess et se sont mariés et sont déménagés en Australie 
pour permettre à David d’aller au séminaire et d’acquérir de l’expérience dans la 
direction d’une église. David a répondu à l’appel pour devenir le Pasteur Principal de 
l’Église Forest City Bible, à London, ON.

Rév. Louis Scheepers, Pasteur Principal, Église Grace, Newmarket, ON  
Louis est né et a grandi en Afrique du Sud où il a été l’enfant d’un prédicateur. Il a un 
amour et une passion pour Jésus et l’Église.  Il a dirigé une grande église à Springs, 
juste à l’est de Johannesburg. Depuis 2016 il est impliqué dans l’implantation d’églises 
au Cap, Afrique du Sud.   
Louis et Yolandi se sont mariés en 2010. Ils ont deux filles: Abigail et Annabelle. 
Ils aiment passer du temps dans la nature en famille.   Louis a été nommé Pasteur 
Principal à l’Église Grace, Newmarket, ON.

Pasteur Christopher Joseph, The MET, Ottawa, ON 
Christopher Joseph (Joy) est Pasteur des Missions à The MET. Fait intéressant, c’est un 
missionnaire à The MET qui l’a conduit au Seigneur en Inde en 2007. 
Joy avait été pasteur dans le Nord de l’Inde où il a implanté et dirigé deux églises avec la 
Delhi Bible Fellowship. Il a fondé Life Tree Foundation, une organisation Chrétienne à but 
non-lucratif.   
Joy est un auteur-compositeur et chanteur talentueux qui produit de la musique Chrétienne Hindi 
centrée sur le Christ et culturellement pertinente.  Joy est marié à Sapna, qui était professionnelle 
administrative dans le domaine de la santé et aime actuellement élever leur fille Ariana. 

Il est parfois difficile de saisir ce que Dieu nous dit lorsque nos âmes sont 
bouleversées et que nos corps sont marqués par la maladie ou une blessure 
grave. Ces réalités interrompent nos vies et notre équilibre émotionnel et spirituel 
est déstabilisé. Nous nous interrogeons, nous avons peur et nous cherchons de 
l’espoir et des réponses.  Nous aspirons à entendre Dieu prononcer des paroles qui 
insufflent la vie et offrent une perspective au milieu d’une profonde incertitude.   

C’est ce que nous avons vécu, mon épouse Peggi et moi.  L’incertitude s’est 
présentée sous la forme d’un diagnostic de cancer pour Peg et d’une grave blessure 
à la jambe pour moi. Pourtant, nous avons entendu Dieu prononcer des paroles 
de vie et d’espoir.  Des mois de solitude forcée et de calme relatif ont permis des 
moments de lecture et de réflexion sans hâte. L’inactivité relative a permis une 
immobilité, pas une solitude souhaitée mais néanmoins réelle!  Pour entendre 
Dieu il était essentiel d’être honnête avec Lui. Nous avions besoin que Dieu entende 
notre confusion, nos craintes, nos désirs et nos lamentations.  Souvent, les Psaumes 
sont devenus notre 'voix' à Dieu.  Les anciennes lamentations sont devenues 
modernes et l’Esprit de Dieu a prononcé des paroles de 'vie et de lumière' à travers 
Sa Parole. Entendions-nous chaque jour une parole de Dieu avec clarté? Non. 
Certains jours la douleur était si intense que nous nous efforcions de juste passer 
la journée et lorsque nous ne pouvions pas discerner la voix de Dieu, nous croyions 
que Dieu était bon et à l’œuvre même dans les moments les plus durs.  

Non seulement notre Dieu de grâce a parlé au-delà et à travers le 'bruit', mais 
Il a aussi caressé nos âmes par les actions et les bons soins de Son peuple.  Des 
personnes qui se sont présentées et qui ont simplement écouté, nous rappelant 
des vérités dont nous avions besoin de nous nourrir et priant pour nous lorsque 
nous n’avions tout simplement l’énergie de prier. 

Notre expérience continue de nous façonner, de nous affiner et de nous préparer 
à approfondir notre marche avec Dieu, nous aidant à nous éloigner de l’agitation 
et du bruit pour entendre clairement et parler honnêtement avec Lui.  Cette 
expérience pénible nous permet de nous rapprocher des autres dans leurs dures 
réalités en cherchant à être 'la voix et la main de Dieu’ pour eux. 

Rév. John Garner  – Directeur Régional Associé,Canada Est 

"Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, le Père plein de compassion et le Dieu de 

tout réconfort!  Il nous réconforte dans toutes 
nos détresses afin que nous puissions réconforter 

ceux qui se trouvent dans la détresse, grâce à 
l’encouragement que nous recevons nous-mêmes 

de la part de Dieu." (2 Corinthiens 1:3-4).

Dieu entend
Cette aquarelle est exposée chez moi parce qu’elle parle à mon âme.  

L’artiste C. Michael Dudash explique l’inspiration derrière cette œuvre; 
“Le soir, le matin et le midi, je crie de détresse et Il entend ma 
voix” (Psaume 55:18) est l’Écriture qui a inspiré ce tableau. C’est 
depuis longtemps l’un de mes passages préférés et c’est un rappel que 
quelle que soit l’heure du jour ou de la nuit, lorsque nous prions ou 
crions au Seigneur, Il est là pour nous entendre et nous écouter.  J’ai 
tenté de transmettre un sentiment particulier d’intemporalité et de 
lieu à cette peinture – je ne sais pas si c’est le matin, le midi ou en début 
de soirée, si elle est dans une pièce ensoleillée ou sur un balcon ou en 
plein air – si elle est heureuse ou triste, si elle rend grâce ou implore 
le Seigneur pour un grand besoin.  Personnellement, je ressens un 
profond sentiment de paix lorsque je regarde cette illustration, un lieu 
de repos dans le Seigneur.  Quelle que soit votre interprétation, nous 
savons tous qu’une vie de prière solide est une nécessité universelle si 
nous voulons avoir une marche significative avec le Seigneur.  C’est le 
moyen qu’Il a choisi pour que nous puissions entendre parler de Lui et 
Lui de nous.  Je prie que vous soyez motives à chercher le Seigneur et 
à trouver, à travers votre propre vie de prière, un lieu de repos en Lui.    

Alors que la vie semble se dérouler dans un tourbillon et que le 
bruit autour de nous augmente, nous devons délibérément choisir 
de s’arrêter et d’écouter.   Nous apprenons de Jésus et sommes 
reconnaissants pour Son exemple de “se retirer” et de passer du 
temps avec le Père.  Être reconnaissant nous permet d’entendre 
Dieu dans les louanges de Son peuple, comme dans les histoires qui 
ont été partagées dans cette édition du magazine Connect.  Nous 
rendons gloire à Dieu en l’écoutant au-delà de la statique.  

Susan Page – Coordonnatrice en Relations d’Église de l’AÉÉ 
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“Si nous nourrissons 
régulièrement notre 
âme de la Parole 
de Dieu, plusieurs 
fois par jour, nous 
devrions devenir 
spirituellement 
robustes tout comme 
nous nous nourrissons 
d’aliments ordinaires 
plusieurs fois par 
jour et devenons 
physiquement robustes.  
Rien n’est plus 
important que d’écouter 
et d’obéir à la Parole de 
Dieu.” ~ Richard J. Foster 

Être immobile, j’ai décidé, n’est pas pour moi.  Cela ne me vient 
pas naturellement.  Je ne veux pas ralentir; je ne veux pas rester 

immobile … Je veux aller…  Je veux faire… 

Au cours des dix derniers mois, Dieu a permis la circonstance de 
mauvaise santé sous la forme d’un cancer de la moelle osseuse 

qui m’a forcé à rester immobile. Cela m’a énormément ralenti et 
je ne pourrais pas être plus reconnaissant.  Dans la tranquillité 
de cette immobilité forcée, j’ai vu la grâce souveraine de Dieu 

et Sa provision d’une manière qui m’aurait échappé autrement. 
J’ai vu la beauté et la bénédiction de Son peuple et leur soin, 

semblable à celui de Christ, pour moi, pour mon épouse et 
pour notre famille.  Je me suis délecté des rires partagés dans 

notre maison.  J’ai été béni par les relations profondes que j’entretiens avec  Alanna, nos enfants et mon 
frère. Mes relations avec mes amis proches se sont approfondies et sont devenues plus significatives. Ma 

relation avec le Seigneur n’a jamais été aussi profonde, aussi intime et plus stimulante. Tout cela parce 
qu’Il a utilisé ce ralentissement forcé pour m’apprendre à m’arrêter et savoir.   

La suite du verset onze et le verset douze font partie du texte que j’ai souvent négligé. “Je domine sur les 
nations, Je domine sur la terre.  L’Éternel, le maître de l’univers, est avec nous, le Dieu de Jacob est 

pour nous une forteresse”. Je n’ai jamais été aussi confiant que l’Éternel des Armées est avec nous et 
que Lui seul est notre forteresse.  Dieu est bon.  Tout le temps.  Qu’Il soit soit exalté en nous. 

Rév. Jeff Peacock – Chapelle Somerset Bible, Somerset, MB

“Arrêtez, et sachez que Je suis Dieu!  Je domine 
sur les nations, Je domine sur la terre!”

(Psaume 46:11).

La Beauté de Son Appel
“… Comme Christ a aimé Son église” … Je savais, en principe, ce que ces mots du livre des Éphésiens signifient.  Je 
les ai lus un nombre incalculable de fois. Mais en les relisant, dix-sept ans après le début de mon mariage, j’ai pris 

conscience que mon esprit et mon cœur n’étaient pas synchronisés.  Mon esprit était fixé sur la beauté de cet 
appel.  Mon cœur était agité, il devait faire face aux attentes, gérer les déceptions et plier sous les difficultés.  

Dieu m’a fait comprendre que je ne vivais pas ce que, dans Sa bonté, Il m’avait proposé: “d’Aimer ton 
épouse comme Christ a aimé Son église.” C’est très difficile.  C’est un appel à se donner sans rien 

attendre en retour.  Mais je demandais, “qu’en est-il de mes besoins et mes espoirs?”

En cette saison, alors que je cherchais à répondre à ces 
questions difficiles, c’est comme si Dieu nous posait une 

question en retour: “que désires-tu le plus?”  Par Sa grâce, 
mon cœur et mon esprit battent à l’unisson sur ce 

point: “être en toutes choses à la louange de Sa grâce 
glorieuse”; comme il est dit dans Éphésiens 1.  C’était 

un rappel que l’amour pour mon épouse est lié à 
l’honneur de mon Seigneur.  Et qu’en est-il de 

mes besoins? …  “Le Seigneur est mon Berger; 
j’ai tout ce dont j’ai besoin” (Psaume 23).

 Rév. Greg Kopczyk – The MET, Ottawa, ON

“Et courons avec 
persévérance l’épreuve 
qui nous est proposée, 
posant nos regards sur 
Jésus, l’Auteur de notre 
foi et Celui qui la mène à 
la perfection …” 
(Hébreux 12: 1,2).

Par le Chant

Le Créateur des ces Montagnes
Les effets de l’hiver se font sentir pendant six mois ici dans la belle province de Québec.  Les 
activités extérieures jouent un rôle essentiel dans la vie des Québécois.  C’est pourquoi, l’idée de 
toucher les gens avec l’Évangile pendant les mois d’hiver a occupé mes pensées et mes prières 
pendant un certain temps. Un jour, alors que je skiais avec ma fille, j’ai regardé autour de moi 
et j’ai réalisé que les pentes de ski jouaient un rôle majeur dans la vie hivernale de nombreux 
amateurs de ski qui vivent au Québec.  C’est aussi une activité que ma famille et moi apprécions 
beaucoup. 

Il y a quelques années, alors que je parlais avec le 
Seigneur assis sur le télésiège à la fin de la saison 
de ski, je me souviens avoir dit, “Seigneur, je ne 
reviendrai pas sur les pentes à moins que je puisse 
d’une manière ou d’une autre orienter les gens 
vers Toi, le créateur de ces montagnes”. C’était ma 
véritable prière.  Au cours des deux dernières 
années, Dieu m’a répondu en me donnant une 
multitude d’occasions de faire exactement ce 
que je Lui avais demandé … orienter les gens 
sur les pentes vers le Seigneur. 

Rév. Virgil Jones – Église Évangélique de 
Lachute, Lachute, Quebec

“Les sommets des 
montagnes sont à Lui!”  
(Psaume 95:4).

Rediriger
Notre Regard
Il y a quelque temps, nous nous sommes 
trouvés dans une période d’épuisement 
mental et spirituel. Alors que nous 
poursuivions notre ministère, une idée 
a commencé à germer dans nos esprits.  
“Serait-il utile pour nous et par conséquent 
pour toute notre assemblée de prendre un 
congé sabbatique?” Une période prolongée de 
rafraîchissement physique et spirituel serait 
certainement bénéfique. 
C’est dans cet esprit que nous avons élaboré, 
dans la prière, une proposition de congé 
sabbatique de quatre mois.  Travaillant dur pour 
penser à tous les détails qui devaient être pris en 
charge pendant notre absence, nous avons soumis 
notre plan à la direction de l’église. Tout leur a 
été soigneusement expliqué et nous avions donc 
estimé que nous avions fait preuve de diligence 
raisonnable.  
Semaine après semaine passa sans aucune réponse 
du Conseil d’Administration.  C’est à ce moment-là 
que nous avons compris à quel point nous serions 
déstabilisés si nous cherchions à obtenir une réponse 
de leur part.  Ce fut un moment charnière pour 
nous lorsque nous avons choisi de confier toute la 
situation au Seigneur.  Nous nous sommes retrouvés 
à chercher une réponse auprès de Lui plutôt qu’auprès 
du conseil d’administration de l’église.  Lorsque nous 
choisissons ensemble de rediriger nos regards vers 
Dieu, nous trouvons du repos pour nos âmes. 

Pasteur Bob et Alison Coutts – Chapelle Glenboro Bible, 
Glenboro, MB

Arrêtez et Sachez

C’est très difficile de voir nos enfants souffrir.  Interagir avec l’histoire d’Alex et d’Amber 
donne une toute nouvelle perspective sur la façon dont nous entendons Dieu parler 
dans la vallée de la souffrance.   

Notre premier-né, Leonardo, est arrivé le 15 janvier 2023. Il est né avec le 
Syndrome Pierre-Robin.  Les premiers jours ont été difficiles alors qu’Amber se 
remettait d’une opération et nos visas allaient bientôt expirer car nous avions 
prévu de retourner au Mexique pour suivre l’appel de Dieu à la mission. 

Au début, Leo devait être couché sur le ventre pour respirer et était nourri par 
une sonde d’alimentation.  L’attente nous a semblé interminable car nous nous 
attendions à voir des spécialistes.  Pourtant, nous étions reconnaissants pour les 
prières et l’amour que nous recevions.  C’était un beau témoignage de la fidélité 

et de la bonté du Seigneur!  Nous nous sommes accrochés à la vérité que Dieu 
contrôlait la situation et nous avons fait confiance à Son plan.  

En lisant un passage de Martyn Lloyd-Jones, j’ai été frappé par ce qui suit: “Oh 
Dieu, accorde-nous d’être tous remplis du Saint-Esprit et que nous puissions 
“le connaître Lui et la puissance de Sa résurrection et la communion à Ses 
souffrances, en devenant conforme à Lui dans Sa mort.” (Phil. 3:10); afin 
que nous sachions ce qu’Il a fait en nous.”  La puissance de Sa résurrection et la 
communion à Ses souffrances – quel privilège incroyable et pourtant difficile.  

Puis les choses sont devenues encore plus difficiles.  Leo a continué à dépérir.  Que 
pouvait faire un parent sinon implorer Dieu pour un miracle?  Pourtant, et à travers 
tout cela, l’amour de Dieu a été partagé dans les endroits les plus difficiles.  Amber 
a partagé l’Évangile avec une mère à l’USIN et elles ont rencontré d’autres croyants 
à l’hôpital avec qui elles ont eu des échanges fraternels.  

ET PUIS c’est arrivé!  … Amber s’est rendue à l’hôpital en s’attendant au pire mais 
lorsqu’elle est entrée, Leo était couché sur le dos.  Elle était très bouleversée car 
cela pouvait le tuer, mais les médecins ont dit “nous ne pouvons pas expliquer ce 
qui s’est passé. C’est comme si Leo avait décidé qu’il pouvait rester sur le dos, son taux 
d’oxygène est de 100%!“  C’est un miracle! Nous louons Dieu pour Sa guérison et 
Son incroyable miséricorde à l’égard de notre garçon.  L’équipe médicale a apporté 
un biberon pour fente palatine pour que Leo puisse boire et il va bien!  

Nous sommes reconnaissants à Dieu d’avoir entendu les prières de Son peuple et 
de guérir notre garçon!  Nous sommes tellement bénis et remercions Dieu pour la 
façon dont Il a utilisé cette épreuve/vallée pour approfondir notre foi et nous aider 
à mieux comprendre ce que signifie faire confiance! Cela a été tout un parcours 
mais nous sommes réconfortés par le fait que nos circonstances ne changent 
pas qui est Dieu mais que c’est plutôt Dieu qui change nos circonstances.  Si Dieu 
nous enseigne quelque chose, c’est qu’il faut faire confiance et s’en remettre à Sa 
souveraineté. 

Rév. Alex and Amber Bojórquez – Église Maryfield Associated Gospel, 
Maryfield, SK

Incroyable et Pourtant, Difficile   

Un Murmure Collectif
Prier en public peut être difficile pour de nombreuses personnes.  Ici, à l’Église Park 

Avenue Bible à Melfort, Saskatchewan, l’assemblée a mis en place un programme de 
formation de discipulat à la prière les Dimanches matin.  Pendant dix à douze minutes 

chaque Dimanche, des personnes et des familles courbent leur tête et plient les genoux 
pour prier à haute voix en s’appuyant sur les Écritures et sur des messages de prière 

guidés. Cela a été un excellent moyen de littéralement “Monter le Volume”!   Pendant 
ces dix minutes, la “musique” qui joue est un murmure collectif de prière provenant 
de toutes les voix de notre église.  C’est l’un des “chants” les plus encourageants que 

nous ayons un Dimanche matin.  Nous avons la chance d’avoir dans notre groupe 
une femme qui aime la prière et qui est douée pour diriger et inspirer.  Elle, 

avec les dirigeants de ÉPAB a pu faire de l’église de Melfort une église qui prie.                
Il y a beaucoup de travail à faire mais avec l’aide de Dieu, nous grandissons         

et entendons Sa voix plutôt que de la statique!

“En effet, là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom,                                          
Je suis au milieu d’eux.” (Matthieu 18:20).

Rév. Phil Houston – Église Park Avenue Bible, Melfort, SK

“L’une des premières performances de la foi est l’écoute.  Nous entendons la voix de Dieu, non 
seulement avec l’oreille externe mais avec l’oreille interne; nous l’entendons comme la Parole 

de Dieu et nous croyons qu’il en est ainsi; c’est "l’écoute de la foi.” ~ Charles Haddon Spurgeon

 “Que la parole de Christ habite en vous dans 
toute sa richesse!  Instruisez-vous et avertissez-
vous les uns les autres en toute sagesse par des 

psaumes, par des hymnes, par des cantiques 
spirituels, chantez pour le Seigneur de tout votre 

cœur sous l’inspiration de la grâce.” (Colossiens 3:16).

Je n’exagère pas en disant que Dieu a utilisé la musique pour changer ma vie.  Autant de fois 
que je me souvienne, alors que je traversais des moments d’insécurité, de découragement 

ou de peur, des paroles des écritures accompagnées de belles mélodies ont transformé 
mon cœur et rafraîchi ma foi.   

Je me souviens d’une telle occasion où notre vie et notre ministère étaient extrêmement 
incertains.  Un soir alors que je rentrais chez moi après une réunion à l’église, accablé 

de désespoir, je me suis demandé si nous n’avions pas commis une grave erreur en 
déménageant à Bridgewater. Alors que je m’apitoyais sur mon sort et que je doutais, 

un chant jouait sur le lecteur CD dans ma voiture - “Gentle Saviour” chanté par 
David Phelps. Alors que les larmes coulaient sur mon visage, Dieu a utilisé ce chant 

pour rétablir ma confiance en Lui, même dans des circonstances difficiles.  C’était 
comme si un lourd fardeau était physiquement enlevé de mon âme.  Dieu m’a 

parlé à travers la vérité de ce chant et Il a jugé bon de nous accorder seize années 
supplémentaires de ministère dans cette merveilleuse église.

Rév. Jeff Woodcock – Église Bridgewater Open Bible, Bridgewater, Nova Scotia



“Si nous nourrissons 
régulièrement notre 
âme de la Parole 
de Dieu, plusieurs 
fois par jour, nous 
devrions devenir 
spirituellement 
robustes tout comme 
nous nous nourrissons 
d’aliments ordinaires 
plusieurs fois par 
jour et devenons 
physiquement robustes.  
Rien n’est plus 
important que d’écouter 
et d’obéir à la Parole de 
Dieu.” ~ Richard J. Foster 

Être immobile, j’ai décidé, n’est pas pour moi.  Cela ne me vient 
pas naturellement.  Je ne veux pas ralentir; je ne veux pas rester 

immobile … Je veux aller…  Je veux faire… 

Au cours des dix derniers mois, Dieu a permis la circonstance de 
mauvaise santé sous la forme d’un cancer de la moelle osseuse 

qui m’a forcé à rester immobile. Cela m’a énormément ralenti et 
je ne pourrais pas être plus reconnaissant.  Dans la tranquillité 
de cette immobilité forcée, j’ai vu la grâce souveraine de Dieu 

et Sa provision d’une manière qui m’aurait échappé autrement. 
J’ai vu la beauté et la bénédiction de Son peuple et leur soin, 

semblable à celui de Christ, pour moi, pour mon épouse et 
pour notre famille.  Je me suis délecté des rires partagés dans 

notre maison.  J’ai été béni par les relations profondes que j’entretiens avec  Alanna, nos enfants et mon 
frère. Mes relations avec mes amis proches se sont approfondies et sont devenues plus significatives. Ma 

relation avec le Seigneur n’a jamais été aussi profonde, aussi intime et plus stimulante. Tout cela parce 
qu’Il a utilisé ce ralentissement forcé pour m’apprendre à m’arrêter et savoir.   

La suite du verset onze et le verset douze font partie du texte que j’ai souvent négligé. “Je domine sur les 
nations, Je domine sur la terre.  L’Éternel, le maître de l’univers, est avec nous, le Dieu de Jacob est 

pour nous une forteresse”. Je n’ai jamais été aussi confiant que l’Éternel des Armées est avec nous et 
que Lui seul est notre forteresse.  Dieu est bon.  Tout le temps.  Qu’Il soit soit exalté en nous. 

Rév. Jeff Peacock – Chapelle Somerset Bible, Somerset, MB

“Arrêtez, et sachez que Je suis Dieu!  Je domine 
sur les nations, Je domine sur la terre!”

(Psaume 46:11).

La Beauté de Son Appel
“… Comme Christ a aimé Son église” … Je savais, en principe, ce que ces mots du livre des Éphésiens signifient.  Je 
les ai lus un nombre incalculable de fois. Mais en les relisant, dix-sept ans après le début de mon mariage, j’ai pris 

conscience que mon esprit et mon cœur n’étaient pas synchronisés.  Mon esprit était fixé sur la beauté de cet 
appel.  Mon cœur était agité, il devait faire face aux attentes, gérer les déceptions et plier sous les difficultés.  

Dieu m’a fait comprendre que je ne vivais pas ce que, dans Sa bonté, Il m’avait proposé: “d’Aimer ton 
épouse comme Christ a aimé Son église.” C’est très difficile.  C’est un appel à se donner sans rien 

attendre en retour.  Mais je demandais, “qu’en est-il de mes besoins et mes espoirs?”

En cette saison, alors que je cherchais à répondre à ces 
questions difficiles, c’est comme si Dieu nous posait une 

question en retour: “que désires-tu le plus?”  Par Sa grâce, 
mon cœur et mon esprit battent à l’unisson sur ce 

point: “être en toutes choses à la louange de Sa grâce 
glorieuse”; comme il est dit dans Éphésiens 1.  C’était 

un rappel que l’amour pour mon épouse est lié à 
l’honneur de mon Seigneur.  Et qu’en est-il de 

mes besoins? …  “Le Seigneur est mon Berger; 
j’ai tout ce dont j’ai besoin” (Psaume 23).

 Rév. Greg Kopczyk – The MET, Ottawa, ON

“Et courons avec 
persévérance l’épreuve 
qui nous est proposée, 
posant nos regards sur 
Jésus, l’Auteur de notre 
foi et Celui qui la mène à 
la perfection …” 
(Hébreux 12: 1,2).

Par le Chant

Le Créateur des ces Montagnes
Les effets de l’hiver se font sentir pendant six mois ici dans la belle province de Québec.  Les 
activités extérieures jouent un rôle essentiel dans la vie des Québécois.  C’est pourquoi, l’idée de 
toucher les gens avec l’Évangile pendant les mois d’hiver a occupé mes pensées et mes prières 
pendant un certain temps. Un jour, alors que je skiais avec ma fille, j’ai regardé autour de moi 
et j’ai réalisé que les pentes de ski jouaient un rôle majeur dans la vie hivernale de nombreux 
amateurs de ski qui vivent au Québec.  C’est aussi une activité que ma famille et moi apprécions 
beaucoup. 

Il y a quelques années, alors que je parlais avec le 
Seigneur assis sur le télésiège à la fin de la saison 
de ski, je me souviens avoir dit, “Seigneur, je ne 
reviendrai pas sur les pentes à moins que je puisse 
d’une manière ou d’une autre orienter les gens 
vers Toi, le créateur de ces montagnes”. C’était ma 
véritable prière.  Au cours des deux dernières 
années, Dieu m’a répondu en me donnant une 
multitude d’occasions de faire exactement ce 
que je Lui avais demandé … orienter les gens 
sur les pentes vers le Seigneur. 

Rév. Virgil Jones – Église Évangélique de 
Lachute, Lachute, Quebec

“Les sommets des 
montagnes sont à Lui!”  
(Psaume 95:4).

Rediriger
Notre Regard
Il y a quelque temps, nous nous sommes 
trouvés dans une période d’épuisement 
mental et spirituel. Alors que nous 
poursuivions notre ministère, une idée 
a commencé à germer dans nos esprits.  
“Serait-il utile pour nous et par conséquent 
pour toute notre assemblée de prendre un 
congé sabbatique?” Une période prolongée de 
rafraîchissement physique et spirituel serait 
certainement bénéfique. 
C’est dans cet esprit que nous avons élaboré, 
dans la prière, une proposition de congé 
sabbatique de quatre mois.  Travaillant dur pour 
penser à tous les détails qui devaient être pris en 
charge pendant notre absence, nous avons soumis 
notre plan à la direction de l’église. Tout leur a 
été soigneusement expliqué et nous avions donc 
estimé que nous avions fait preuve de diligence 
raisonnable.  
Semaine après semaine passa sans aucune réponse 
du Conseil d’Administration.  C’est à ce moment-là 
que nous avons compris à quel point nous serions 
déstabilisés si nous cherchions à obtenir une réponse 
de leur part.  Ce fut un moment charnière pour 
nous lorsque nous avons choisi de confier toute la 
situation au Seigneur.  Nous nous sommes retrouvés 
à chercher une réponse auprès de Lui plutôt qu’auprès 
du conseil d’administration de l’église.  Lorsque nous 
choisissons ensemble de rediriger nos regards vers 
Dieu, nous trouvons du repos pour nos âmes. 

Pasteur Bob et Alison Coutts – Chapelle Glenboro Bible, 
Glenboro, MB

Arrêtez et Sachez

C’est très difficile de voir nos enfants souffrir.  Interagir avec l’histoire d’Alex et d’Amber 
donne une toute nouvelle perspective sur la façon dont nous entendons Dieu parler 
dans la vallée de la souffrance.   

Notre premier-né, Leonardo, est arrivé le 15 janvier 2023. Il est né avec le 
Syndrome Pierre-Robin.  Les premiers jours ont été difficiles alors qu’Amber se 
remettait d’une opération et nos visas allaient bientôt expirer car nous avions 
prévu de retourner au Mexique pour suivre l’appel de Dieu à la mission. 

Au début, Leo devait être couché sur le ventre pour respirer et était nourri par 
une sonde d’alimentation.  L’attente nous a semblé interminable car nous nous 
attendions à voir des spécialistes.  Pourtant, nous étions reconnaissants pour les 
prières et l’amour que nous recevions.  C’était un beau témoignage de la fidélité 

et de la bonté du Seigneur!  Nous nous sommes accrochés à la vérité que Dieu 
contrôlait la situation et nous avons fait confiance à Son plan.  

En lisant un passage de Martyn Lloyd-Jones, j’ai été frappé par ce qui suit: “Oh 
Dieu, accorde-nous d’être tous remplis du Saint-Esprit et que nous puissions 
“le connaître Lui et la puissance de Sa résurrection et la communion à Ses 
souffrances, en devenant conforme à Lui dans Sa mort.” (Phil. 3:10); afin 
que nous sachions ce qu’Il a fait en nous.”  La puissance de Sa résurrection et la 
communion à Ses souffrances – quel privilège incroyable et pourtant difficile.  

Puis les choses sont devenues encore plus difficiles.  Leo a continué à dépérir.  Que 
pouvait faire un parent sinon implorer Dieu pour un miracle?  Pourtant, et à travers 
tout cela, l’amour de Dieu a été partagé dans les endroits les plus difficiles.  Amber 
a partagé l’Évangile avec une mère à l’USIN et elles ont rencontré d’autres croyants 
à l’hôpital avec qui elles ont eu des échanges fraternels.  

ET PUIS c’est arrivé!  … Amber s’est rendue à l’hôpital en s’attendant au pire mais 
lorsqu’elle est entrée, Leo était couché sur le dos.  Elle était très bouleversée car 
cela pouvait le tuer, mais les médecins ont dit “nous ne pouvons pas expliquer ce 
qui s’est passé. C’est comme si Leo avait décidé qu’il pouvait rester sur le dos, son taux 
d’oxygène est de 100%!“  C’est un miracle! Nous louons Dieu pour Sa guérison et 
Son incroyable miséricorde à l’égard de notre garçon.  L’équipe médicale a apporté 
un biberon pour fente palatine pour que Leo puisse boire et il va bien!  

Nous sommes reconnaissants à Dieu d’avoir entendu les prières de Son peuple et 
de guérir notre garçon!  Nous sommes tellement bénis et remercions Dieu pour la 
façon dont Il a utilisé cette épreuve/vallée pour approfondir notre foi et nous aider 
à mieux comprendre ce que signifie faire confiance! Cela a été tout un parcours 
mais nous sommes réconfortés par le fait que nos circonstances ne changent 
pas qui est Dieu mais que c’est plutôt Dieu qui change nos circonstances.  Si Dieu 
nous enseigne quelque chose, c’est qu’il faut faire confiance et s’en remettre à Sa 
souveraineté. 

Rév. Alex and Amber Bojórquez – Église Maryfield Associated Gospel, 
Maryfield, SK

Incroyable et Pourtant, Difficile   

Un Murmure Collectif
Prier en public peut être difficile pour de nombreuses personnes.  Ici, à l’Église Park 

Avenue Bible à Melfort, Saskatchewan, l’assemblée a mis en place un programme de 
formation de discipulat à la prière les Dimanches matin.  Pendant dix à douze minutes 

chaque Dimanche, des personnes et des familles courbent leur tête et plient les genoux 
pour prier à haute voix en s’appuyant sur les Écritures et sur des messages de prière 

guidés. Cela a été un excellent moyen de littéralement “Monter le Volume”!   Pendant 
ces dix minutes, la “musique” qui joue est un murmure collectif de prière provenant 
de toutes les voix de notre église.  C’est l’un des “chants” les plus encourageants que 

nous ayons un Dimanche matin.  Nous avons la chance d’avoir dans notre groupe 
une femme qui aime la prière et qui est douée pour diriger et inspirer.  Elle, 

avec les dirigeants de ÉPAB a pu faire de l’église de Melfort une église qui prie.                
Il y a beaucoup de travail à faire mais avec l’aide de Dieu, nous grandissons         

et entendons Sa voix plutôt que de la statique!

“En effet, là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom,                                          
Je suis au milieu d’eux.” (Matthieu 18:20).

Rév. Phil Houston – Église Park Avenue Bible, Melfort, SK

“L’une des premières performances de la foi est l’écoute.  Nous entendons la voix de Dieu, non 
seulement avec l’oreille externe mais avec l’oreille interne; nous l’entendons comme la Parole 

de Dieu et nous croyons qu’il en est ainsi; c’est "l’écoute de la foi.” ~ Charles Haddon Spurgeon

 “Que la parole de Christ habite en vous dans 
toute sa richesse!  Instruisez-vous et avertissez-
vous les uns les autres en toute sagesse par des 

psaumes, par des hymnes, par des cantiques 
spirituels, chantez pour le Seigneur de tout votre 

cœur sous l’inspiration de la grâce.” (Colossiens 3:16).

Je n’exagère pas en disant que Dieu a utilisé la musique pour changer ma vie.  Autant de fois 
que je me souvienne, alors que je traversais des moments d’insécurité, de découragement 

ou de peur, des paroles des écritures accompagnées de belles mélodies ont transformé 
mon cœur et rafraîchi ma foi.   

Je me souviens d’une telle occasion où notre vie et notre ministère étaient extrêmement 
incertains.  Un soir alors que je rentrais chez moi après une réunion à l’église, accablé 

de désespoir, je me suis demandé si nous n’avions pas commis une grave erreur en 
déménageant à Bridgewater. Alors que je m’apitoyais sur mon sort et que je doutais, 

un chant jouait sur le lecteur CD dans ma voiture - “Gentle Saviour” chanté par 
David Phelps. Alors que les larmes coulaient sur mon visage, Dieu a utilisé ce chant 

pour rétablir ma confiance en Lui, même dans des circonstances difficiles.  C’était 
comme si un lourd fardeau était physiquement enlevé de mon âme.  Dieu m’a 

parlé à travers la vérité de ce chant et Il a jugé bon de nous accorder seize années 
supplémentaires de ministère dans cette merveilleuse église.

Rév. Jeff Woodcock – Église Bridgewater Open Bible, Bridgewater, Nova Scotia



“Si nous nourrissons 
régulièrement notre 
âme de la Parole 
de Dieu, plusieurs 
fois par jour, nous 
devrions devenir 
spirituellement 
robustes tout comme 
nous nous nourrissons 
d’aliments ordinaires 
plusieurs fois par 
jour et devenons 
physiquement robustes.  
Rien n’est plus 
important que d’écouter 
et d’obéir à la Parole de 
Dieu.” ~ Richard J. Foster 

Être immobile, j’ai décidé, n’est pas pour moi.  Cela ne me vient 
pas naturellement.  Je ne veux pas ralentir; je ne veux pas rester 

immobile … Je veux aller…  Je veux faire… 

Au cours des dix derniers mois, Dieu a permis la circonstance de 
mauvaise santé sous la forme d’un cancer de la moelle osseuse 

qui m’a forcé à rester immobile. Cela m’a énormément ralenti et 
je ne pourrais pas être plus reconnaissant.  Dans la tranquillité 
de cette immobilité forcée, j’ai vu la grâce souveraine de Dieu 

et Sa provision d’une manière qui m’aurait échappé autrement. 
J’ai vu la beauté et la bénédiction de Son peuple et leur soin, 

semblable à celui de Christ, pour moi, pour mon épouse et 
pour notre famille.  Je me suis délecté des rires partagés dans 

notre maison.  J’ai été béni par les relations profondes que j’entretiens avec  Alanna, nos enfants et mon 
frère. Mes relations avec mes amis proches se sont approfondies et sont devenues plus significatives. Ma 

relation avec le Seigneur n’a jamais été aussi profonde, aussi intime et plus stimulante. Tout cela parce 
qu’Il a utilisé ce ralentissement forcé pour m’apprendre à m’arrêter et savoir.   

La suite du verset onze et le verset douze font partie du texte que j’ai souvent négligé. “Je domine sur les 
nations, Je domine sur la terre.  L’Éternel, le maître de l’univers, est avec nous, le Dieu de Jacob est 

pour nous une forteresse”. Je n’ai jamais été aussi confiant que l’Éternel des Armées est avec nous et 
que Lui seul est notre forteresse.  Dieu est bon.  Tout le temps.  Qu’Il soit soit exalté en nous. 

Rév. Jeff Peacock – Chapelle Somerset Bible, Somerset, MB

“Arrêtez, et sachez que Je suis Dieu!  Je domine 
sur les nations, Je domine sur la terre!”

(Psaume 46:11).

La Beauté de Son Appel
“… Comme Christ a aimé Son église” … Je savais, en principe, ce que ces mots du livre des Éphésiens signifient.  Je 
les ai lus un nombre incalculable de fois. Mais en les relisant, dix-sept ans après le début de mon mariage, j’ai pris 

conscience que mon esprit et mon cœur n’étaient pas synchronisés.  Mon esprit était fixé sur la beauté de cet 
appel.  Mon cœur était agité, il devait faire face aux attentes, gérer les déceptions et plier sous les difficultés.  

Dieu m’a fait comprendre que je ne vivais pas ce que, dans Sa bonté, Il m’avait proposé: “d’Aimer ton 
épouse comme Christ a aimé Son église.” C’est très difficile.  C’est un appel à se donner sans rien 

attendre en retour.  Mais je demandais, “qu’en est-il de mes besoins et mes espoirs?”

En cette saison, alors que je cherchais à répondre à ces 
questions difficiles, c’est comme si Dieu nous posait une 

question en retour: “que désires-tu le plus?”  Par Sa grâce, 
mon cœur et mon esprit battent à l’unisson sur ce 

point: “être en toutes choses à la louange de Sa grâce 
glorieuse”; comme il est dit dans Éphésiens 1.  C’était 

un rappel que l’amour pour mon épouse est lié à 
l’honneur de mon Seigneur.  Et qu’en est-il de 

mes besoins? …  “Le Seigneur est mon Berger; 
j’ai tout ce dont j’ai besoin” (Psaume 23).

 Rév. Greg Kopczyk – The MET, Ottawa, ON

“Et courons avec 
persévérance l’épreuve 
qui nous est proposée, 
posant nos regards sur 
Jésus, l’Auteur de notre 
foi et Celui qui la mène à 
la perfection …” 
(Hébreux 12: 1,2).

Par le Chant

Le Créateur des ces Montagnes
Les effets de l’hiver se font sentir pendant six mois ici dans la belle province de Québec.  Les 
activités extérieures jouent un rôle essentiel dans la vie des Québécois.  C’est pourquoi, l’idée de 
toucher les gens avec l’Évangile pendant les mois d’hiver a occupé mes pensées et mes prières 
pendant un certain temps. Un jour, alors que je skiais avec ma fille, j’ai regardé autour de moi 
et j’ai réalisé que les pentes de ski jouaient un rôle majeur dans la vie hivernale de nombreux 
amateurs de ski qui vivent au Québec.  C’est aussi une activité que ma famille et moi apprécions 
beaucoup. 

Il y a quelques années, alors que je parlais avec le 
Seigneur assis sur le télésiège à la fin de la saison 
de ski, je me souviens avoir dit, “Seigneur, je ne 
reviendrai pas sur les pentes à moins que je puisse 
d’une manière ou d’une autre orienter les gens 
vers Toi, le créateur de ces montagnes”. C’était ma 
véritable prière.  Au cours des deux dernières 
années, Dieu m’a répondu en me donnant une 
multitude d’occasions de faire exactement ce 
que je Lui avais demandé … orienter les gens 
sur les pentes vers le Seigneur. 

Rév. Virgil Jones – Église Évangélique de 
Lachute, Lachute, Quebec

“Les sommets des 
montagnes sont à Lui!”  
(Psaume 95:4).

Rediriger
Notre Regard
Il y a quelque temps, nous nous sommes 
trouvés dans une période d’épuisement 
mental et spirituel. Alors que nous 
poursuivions notre ministère, une idée 
a commencé à germer dans nos esprits.  
“Serait-il utile pour nous et par conséquent 
pour toute notre assemblée de prendre un 
congé sabbatique?” Une période prolongée de 
rafraîchissement physique et spirituel serait 
certainement bénéfique. 
C’est dans cet esprit que nous avons élaboré, 
dans la prière, une proposition de congé 
sabbatique de quatre mois.  Travaillant dur pour 
penser à tous les détails qui devaient être pris en 
charge pendant notre absence, nous avons soumis 
notre plan à la direction de l’église. Tout leur a 
été soigneusement expliqué et nous avions donc 
estimé que nous avions fait preuve de diligence 
raisonnable.  
Semaine après semaine passa sans aucune réponse 
du Conseil d’Administration.  C’est à ce moment-là 
que nous avons compris à quel point nous serions 
déstabilisés si nous cherchions à obtenir une réponse 
de leur part.  Ce fut un moment charnière pour 
nous lorsque nous avons choisi de confier toute la 
situation au Seigneur.  Nous nous sommes retrouvés 
à chercher une réponse auprès de Lui plutôt qu’auprès 
du conseil d’administration de l’église.  Lorsque nous 
choisissons ensemble de rediriger nos regards vers 
Dieu, nous trouvons du repos pour nos âmes. 

Pasteur Bob et Alison Coutts – Chapelle Glenboro Bible, 
Glenboro, MB

Arrêtez et Sachez

C’est très difficile de voir nos enfants souffrir.  Interagir avec l’histoire d’Alex et d’Amber 
donne une toute nouvelle perspective sur la façon dont nous entendons Dieu parler 
dans la vallée de la souffrance.   

Notre premier-né, Leonardo, est arrivé le 15 janvier 2023. Il est né avec le 
Syndrome Pierre-Robin.  Les premiers jours ont été difficiles alors qu’Amber se 
remettait d’une opération et nos visas allaient bientôt expirer car nous avions 
prévu de retourner au Mexique pour suivre l’appel de Dieu à la mission. 

Au début, Leo devait être couché sur le ventre pour respirer et était nourri par 
une sonde d’alimentation.  L’attente nous a semblé interminable car nous nous 
attendions à voir des spécialistes.  Pourtant, nous étions reconnaissants pour les 
prières et l’amour que nous recevions.  C’était un beau témoignage de la fidélité 

et de la bonté du Seigneur!  Nous nous sommes accrochés à la vérité que Dieu 
contrôlait la situation et nous avons fait confiance à Son plan.  

En lisant un passage de Martyn Lloyd-Jones, j’ai été frappé par ce qui suit: “Oh 
Dieu, accorde-nous d’être tous remplis du Saint-Esprit et que nous puissions 
“le connaître Lui et la puissance de Sa résurrection et la communion à Ses 
souffrances, en devenant conforme à Lui dans Sa mort.” (Phil. 3:10); afin 
que nous sachions ce qu’Il a fait en nous.”  La puissance de Sa résurrection et la 
communion à Ses souffrances – quel privilège incroyable et pourtant difficile.  

Puis les choses sont devenues encore plus difficiles.  Leo a continué à dépérir.  Que 
pouvait faire un parent sinon implorer Dieu pour un miracle?  Pourtant, et à travers 
tout cela, l’amour de Dieu a été partagé dans les endroits les plus difficiles.  Amber 
a partagé l’Évangile avec une mère à l’USIN et elles ont rencontré d’autres croyants 
à l’hôpital avec qui elles ont eu des échanges fraternels.  

ET PUIS c’est arrivé!  … Amber s’est rendue à l’hôpital en s’attendant au pire mais 
lorsqu’elle est entrée, Leo était couché sur le dos.  Elle était très bouleversée car 
cela pouvait le tuer, mais les médecins ont dit “nous ne pouvons pas expliquer ce 
qui s’est passé. C’est comme si Leo avait décidé qu’il pouvait rester sur le dos, son taux 
d’oxygène est de 100%!“  C’est un miracle! Nous louons Dieu pour Sa guérison et 
Son incroyable miséricorde à l’égard de notre garçon.  L’équipe médicale a apporté 
un biberon pour fente palatine pour que Leo puisse boire et il va bien!  

Nous sommes reconnaissants à Dieu d’avoir entendu les prières de Son peuple et 
de guérir notre garçon!  Nous sommes tellement bénis et remercions Dieu pour la 
façon dont Il a utilisé cette épreuve/vallée pour approfondir notre foi et nous aider 
à mieux comprendre ce que signifie faire confiance! Cela a été tout un parcours 
mais nous sommes réconfortés par le fait que nos circonstances ne changent 
pas qui est Dieu mais que c’est plutôt Dieu qui change nos circonstances.  Si Dieu 
nous enseigne quelque chose, c’est qu’il faut faire confiance et s’en remettre à Sa 
souveraineté. 

Rév. Alex and Amber Bojórquez – Église Maryfield Associated Gospel, 
Maryfield, SK

Incroyable et Pourtant, Difficile   

Un Murmure Collectif
Prier en public peut être difficile pour de nombreuses personnes.  Ici, à l’Église Park 

Avenue Bible à Melfort, Saskatchewan, l’assemblée a mis en place un programme de 
formation de discipulat à la prière les Dimanches matin.  Pendant dix à douze minutes 

chaque Dimanche, des personnes et des familles courbent leur tête et plient les genoux 
pour prier à haute voix en s’appuyant sur les Écritures et sur des messages de prière 

guidés. Cela a été un excellent moyen de littéralement “Monter le Volume”!   Pendant 
ces dix minutes, la “musique” qui joue est un murmure collectif de prière provenant 
de toutes les voix de notre église.  C’est l’un des “chants” les plus encourageants que 

nous ayons un Dimanche matin.  Nous avons la chance d’avoir dans notre groupe 
une femme qui aime la prière et qui est douée pour diriger et inspirer.  Elle, 

avec les dirigeants de ÉPAB a pu faire de l’église de Melfort une église qui prie.                
Il y a beaucoup de travail à faire mais avec l’aide de Dieu, nous grandissons         

et entendons Sa voix plutôt que de la statique!

“En effet, là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom,                                          
Je suis au milieu d’eux.” (Matthieu 18:20).

Rév. Phil Houston – Église Park Avenue Bible, Melfort, SK

“L’une des premières performances de la foi est l’écoute.  Nous entendons la voix de Dieu, non 
seulement avec l’oreille externe mais avec l’oreille interne; nous l’entendons comme la Parole 

de Dieu et nous croyons qu’il en est ainsi; c’est "l’écoute de la foi.” ~ Charles Haddon Spurgeon

 “Que la parole de Christ habite en vous dans 
toute sa richesse!  Instruisez-vous et avertissez-
vous les uns les autres en toute sagesse par des 

psaumes, par des hymnes, par des cantiques 
spirituels, chantez pour le Seigneur de tout votre 

cœur sous l’inspiration de la grâce.” (Colossiens 3:16).

Je n’exagère pas en disant que Dieu a utilisé la musique pour changer ma vie.  Autant de fois 
que je me souvienne, alors que je traversais des moments d’insécurité, de découragement 

ou de peur, des paroles des écritures accompagnées de belles mélodies ont transformé 
mon cœur et rafraîchi ma foi.   

Je me souviens d’une telle occasion où notre vie et notre ministère étaient extrêmement 
incertains.  Un soir alors que je rentrais chez moi après une réunion à l’église, accablé 

de désespoir, je me suis demandé si nous n’avions pas commis une grave erreur en 
déménageant à Bridgewater. Alors que je m’apitoyais sur mon sort et que je doutais, 

un chant jouait sur le lecteur CD dans ma voiture - “Gentle Saviour” chanté par 
David Phelps. Alors que les larmes coulaient sur mon visage, Dieu a utilisé ce chant 

pour rétablir ma confiance en Lui, même dans des circonstances difficiles.  C’était 
comme si un lourd fardeau était physiquement enlevé de mon âme.  Dieu m’a 

parlé à travers la vérité de ce chant et Il a jugé bon de nous accorder seize années 
supplémentaires de ministère dans cette merveilleuse église.

Rév. Jeff Woodcock – Église Bridgewater Open Bible, Bridgewater, Nova Scotia
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Écouter la Complainte

Un GROS Déménagement
Je suis passionné pour la vocation: Je veux être là où Dieu veut que je sois, faire ce qu’Il veut que je fasse quand Il veut que je le fasse.    

L’Apôtre Paul a vécu d’une manière similaire.  Suivant la direction de l’Esprit, il a fondé des églises dans des 
villes où de nombreuses personnes ont commencé à suivre Jésus.  Il a prêché à Athènes où seulement qu’une 
poignée de personnes ont été converties et n’est pas allé en Asie mais s’est finalement rendu à Jérusalem sachant 
qu’il serait capturé.  Il s’appuyait sur la direction du Saint-Esprit.  

En 2021, ma famille a quitté son pays d’origine, l’Afrique du Sud, pour s’installer au Canada et devenir pasteur de l’Église  
Grace à Newmarket, ON.  Il s’agissait d’un GROS déménagement pour lequel j’avais besoin d’entendre Dieu très clairement. Les 
fermetures en raison de Covid m’ont probablement aidé car cela m’a suffisamment ralenti pour que j’entende la voix de Dieu 
au-delà du bruit de l’agitation quotidienne normale. Mais, avec ces GROS choix, comme par exemple le déménagement de 
ma famille de l’autre côté de l’océan, j’aime également à suivre une recette pour discerner la direction de Dieu – non pas 
parce que je ne lui fais pas confiance mais parce que je ne veux pas retomber dans mes préférences lorsque les décisions 
sont difficiles à prendre. Lorsque je sens l’Esprit-Saint agir dans ma vie, je demande à Dieu de me le confimer:

•  Par la Bible

•  Par mon épouse 

•  De la part d’un étranger Chrétien qui ne connait pas mes pensées et donc est sans préjugés  

•  Sous la forme d’une certitude croissante ou d’un signe que je ne peux pas manquer

•  Sous la forme de portes qui s’ouvrent devant moi   

Dieu a tant de grâce et m’a donné une direction claire sur ces voies tout au long de ma vie.  Puissiez-vous faire suffisamment 
confiance à Dieu pour trouver un moyen de discerner Sa direction au-delà du bruit de votre propre agitation quotidienne.  

Rév. Louis Scheepers – Église Grace, Newmarket, ON

“Reconnais-Le dans toutes tes voies et Il rendra tes sentiers droits.” (Proverbes 3:6).

Lorsque nous étions enfants, plusieurs d’entre nous jouaient à une version 
du jeu "ligne téléphonique" qui consistait à répéter une phrase à la personne 
à côté de soi et ainsi de suite jusqu’à ce que la dernière personne répète ce 
qu’elle pensait avoir entendu.  Inévitablement, ce que la dernière personne 
entendait était souvent très différent de ce que la personne initiale avait 
dit.  Pour écouter et entendre clairement, il faut faire abstraction de tous les 
autres bruits et de toutes les autres voix.  

Plusieurs facteurs peuvent entraver notre capacité à entendre clairement.  
Monte le volume!  Nous entendons souvent cette expression lorsque 
l’écoute est difficile à cause du bruit extérieur.  Parfois, ce bruit est 
enraciné dans les luttes et les difficultés auxquelles nous sommes 
confrontés et qui nous empêchent d’entendre la voix de Dieu.  Peut-
être s’agit-il d’un péché non confessé dans notre cœur ou d’un esprit 
impitoyable envers les autres qui diminue notre capacité à entendre la 
voix de Dieu.  D’autres fois, nous écoutons des voix différentes qui dirigent 
notre attention sur nous-mêmes plutôt que sur ceux qui nous entourent.  

Entendre la voix de Dieu commence par notre relation avec Lui.  Nous 
avons été créés pour la relation interpersonnelle et Il nous invite à 
communiquer avec Lui et à écouter Sa voix.  Le psalmiste a écrit, "Dans 

ma détresse, j’ai fait appel à l’Éternel, j’ai crié à mon Dieu; de Son 
palais, Il a entendu ma voix, mon cri est parvenu à Ses oreilles.” (Ps. 
18:7). Dieu est toujours à l’écoute des cris de Ses enfants.  Mais entendons-
nous Sa voix lorsqu’Il nous appelle?

Au sein de la famille d’églises de l’AÉÉ, onze assemblées de groupes 
linguistiques distincts prêchent, enseignent et célèbrent le culte dans 
leur langue unique.  Dieu parle à tous Ses enfants de manière unique à 
travers Sa parole et Son peuple. Parfois, cependant, nous développons une 
déficience auditive lorsque le bruit autour de nous augmente, ce qui rend 
difficile d’entendre la voix de Dieu.  Il faut 
monter le volume afin d’entendre Sa voix 
au-delà de la statique.  

Dans cette édition de CONNECT, vous lirez 
des histoires sur la façon dont Dieu parle aux 
autres au sein de notre Association au-delà 
du bruit du monde.  Soyez donc encouragés, 
écoutez Sa voix!

Rév. Bill Allan – AGC President

Rév. Belton Rivera - C’est 
avec tristesse que nous avons 
appris le décès du Rév. Belton 
Rivera le 2 Février 2023 après 
une longue maladie.  Belton 
a été pasteur au sein de l’AÉÉ 
pendant de nombreuses années, 
plus récemment en tant que 
pasteur principal des Ministères 
Internationaux Arise à Whitby, ON. 
Veuillez prier pour son épouse 
Charisma et ses enfants Matthew 
et Amara ainsi que la famille 
d’église qui doit faire face à cette 
perte.
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Pasteurs Internationaux …

Pasteur David Driver, Église Forest City Bible, London, ON
David est arrivé d’Australie Occidentale avec son épouse Jess et sa fille Zoe. Ils ont 
récemment eu la chance d’ajouter une autre petite fille à leur famille. 
David est venu au Seigneur il y a neuf ans à London en Ontario alors qu’il avait un visa 
de travail.  Il a ensuite rencontré Jess et se sont mariés et sont déménagés en Australie 
pour permettre à David d’aller au séminaire et d’acquérir de l’expérience dans la 
direction d’une église. David a répondu à l’appel pour devenir le Pasteur Principal de 
l’Église Forest City Bible, à London, ON.

Rév. Louis Scheepers, Pasteur Principal, Église Grace, Newmarket, ON  
Louis est né et a grandi en Afrique du Sud où il a été l’enfant d’un prédicateur. Il a un 
amour et une passion pour Jésus et l’Église.  Il a dirigé une grande église à Springs, 
juste à l’est de Johannesburg. Depuis 2016 il est impliqué dans l’implantation d’églises 
au Cap, Afrique du Sud.   
Louis et Yolandi se sont mariés en 2010. Ils ont deux filles: Abigail et Annabelle. 
Ils aiment passer du temps dans la nature en famille.   Louis a été nommé Pasteur 
Principal à l’Église Grace, Newmarket, ON.

Pasteur Christopher Joseph, The MET, Ottawa, ON 
Christopher Joseph (Joy) est Pasteur des Missions à The MET. Fait intéressant, c’est un 
missionnaire à The MET qui l’a conduit au Seigneur en Inde en 2007. 
Joy avait été pasteur dans le Nord de l’Inde où il a implanté et dirigé deux églises avec la 
Delhi Bible Fellowship. Il a fondé Life Tree Foundation, une organisation Chrétienne à but 
non-lucratif.   
Joy est un auteur-compositeur et chanteur talentueux qui produit de la musique Chrétienne Hindi 
centrée sur le Christ et culturellement pertinente.  Joy est marié à Sapna, qui était professionnelle 
administrative dans le domaine de la santé et aime actuellement élever leur fille Ariana. 

Il est parfois difficile de saisir ce que Dieu nous dit lorsque nos âmes sont 
bouleversées et que nos corps sont marqués par la maladie ou une blessure 
grave. Ces réalités interrompent nos vies et notre équilibre émotionnel et spirituel 
est déstabilisé. Nous nous interrogeons, nous avons peur et nous cherchons de 
l’espoir et des réponses.  Nous aspirons à entendre Dieu prononcer des paroles qui 
insufflent la vie et offrent une perspective au milieu d’une profonde incertitude.   

C’est ce que nous avons vécu, mon épouse Peggi et moi.  L’incertitude s’est 
présentée sous la forme d’un diagnostic de cancer pour Peg et d’une grave blessure 
à la jambe pour moi. Pourtant, nous avons entendu Dieu prononcer des paroles 
de vie et d’espoir.  Des mois de solitude forcée et de calme relatif ont permis des 
moments de lecture et de réflexion sans hâte. L’inactivité relative a permis une 
immobilité, pas une solitude souhaitée mais néanmoins réelle!  Pour entendre 
Dieu il était essentiel d’être honnête avec Lui. Nous avions besoin que Dieu entende 
notre confusion, nos craintes, nos désirs et nos lamentations.  Souvent, les Psaumes 
sont devenus notre 'voix' à Dieu.  Les anciennes lamentations sont devenues 
modernes et l’Esprit de Dieu a prononcé des paroles de 'vie et de lumière' à travers 
Sa Parole. Entendions-nous chaque jour une parole de Dieu avec clarté? Non. 
Certains jours la douleur était si intense que nous nous efforcions de juste passer 
la journée et lorsque nous ne pouvions pas discerner la voix de Dieu, nous croyions 
que Dieu était bon et à l’œuvre même dans les moments les plus durs.  

Non seulement notre Dieu de grâce a parlé au-delà et à travers le 'bruit', mais 
Il a aussi caressé nos âmes par les actions et les bons soins de Son peuple.  Des 
personnes qui se sont présentées et qui ont simplement écouté, nous rappelant 
des vérités dont nous avions besoin de nous nourrir et priant pour nous lorsque 
nous n’avions tout simplement l’énergie de prier. 

Notre expérience continue de nous façonner, de nous affiner et de nous préparer 
à approfondir notre marche avec Dieu, nous aidant à nous éloigner de l’agitation 
et du bruit pour entendre clairement et parler honnêtement avec Lui.  Cette 
expérience pénible nous permet de nous rapprocher des autres dans leurs dures 
réalités en cherchant à être 'la voix et la main de Dieu’ pour eux. 

Rév. John Garner  – Directeur Régional Associé,Canada Est 

"Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, le Père plein de compassion et le Dieu de 

tout réconfort!  Il nous réconforte dans toutes 
nos détresses afin que nous puissions réconforter 

ceux qui se trouvent dans la détresse, grâce à 
l’encouragement que nous recevons nous-mêmes 

de la part de Dieu." (2 Corinthiens 1:3-4).

Dieu entend
Cette aquarelle est exposée chez moi parce qu’elle parle à mon âme.  

L’artiste C. Michael Dudash explique l’inspiration derrière cette œuvre; 
“Le soir, le matin et le midi, je crie de détresse et Il entend ma 
voix” (Psaume 55:18) est l’Écriture qui a inspiré ce tableau. C’est 
depuis longtemps l’un de mes passages préférés et c’est un rappel que 
quelle que soit l’heure du jour ou de la nuit, lorsque nous prions ou 
crions au Seigneur, Il est là pour nous entendre et nous écouter.  J’ai 
tenté de transmettre un sentiment particulier d’intemporalité et de 
lieu à cette peinture – je ne sais pas si c’est le matin, le midi ou en début 
de soirée, si elle est dans une pièce ensoleillée ou sur un balcon ou en 
plein air – si elle est heureuse ou triste, si elle rend grâce ou implore 
le Seigneur pour un grand besoin.  Personnellement, je ressens un 
profond sentiment de paix lorsque je regarde cette illustration, un lieu 
de repos dans le Seigneur.  Quelle que soit votre interprétation, nous 
savons tous qu’une vie de prière solide est une nécessité universelle si 
nous voulons avoir une marche significative avec le Seigneur.  C’est le 
moyen qu’Il a choisi pour que nous puissions entendre parler de Lui et 
Lui de nous.  Je prie que vous soyez motives à chercher le Seigneur et 
à trouver, à travers votre propre vie de prière, un lieu de repos en Lui.    

Alors que la vie semble se dérouler dans un tourbillon et que le 
bruit autour de nous augmente, nous devons délibérément choisir 
de s’arrêter et d’écouter.   Nous apprenons de Jésus et sommes 
reconnaissants pour Son exemple de “se retirer” et de passer du 
temps avec le Père.  Être reconnaissant nous permet d’entendre 
Dieu dans les louanges de Son peuple, comme dans les histoires qui 
ont été partagées dans cette édition du magazine Connect.  Nous 
rendons gloire à Dieu en l’écoutant au-delà de la statique.  

Susan Page – Coordonnatrice en Relations d’Église de l’AÉÉ 
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Écouter la Complainte

Un GROS Déménagement
Je suis passionné pour la vocation: Je veux être là où Dieu veut que je sois, faire ce qu’Il veut que je fasse quand Il veut que je le fasse.    

L’Apôtre Paul a vécu d’une manière similaire.  Suivant la direction de l’Esprit, il a fondé des églises dans des 
villes où de nombreuses personnes ont commencé à suivre Jésus.  Il a prêché à Athènes où seulement qu’une 
poignée de personnes ont été converties et n’est pas allé en Asie mais s’est finalement rendu à Jérusalem sachant 
qu’il serait capturé.  Il s’appuyait sur la direction du Saint-Esprit.  

En 2021, ma famille a quitté son pays d’origine, l’Afrique du Sud, pour s’installer au Canada et devenir pasteur de l’Église  
Grace à Newmarket, ON.  Il s’agissait d’un GROS déménagement pour lequel j’avais besoin d’entendre Dieu très clairement. Les 
fermetures en raison de Covid m’ont probablement aidé car cela m’a suffisamment ralenti pour que j’entende la voix de Dieu 
au-delà du bruit de l’agitation quotidienne normale. Mais, avec ces GROS choix, comme par exemple le déménagement de 
ma famille de l’autre côté de l’océan, j’aime également à suivre une recette pour discerner la direction de Dieu – non pas 
parce que je ne lui fais pas confiance mais parce que je ne veux pas retomber dans mes préférences lorsque les décisions 
sont difficiles à prendre. Lorsque je sens l’Esprit-Saint agir dans ma vie, je demande à Dieu de me le confimer:

•  Par la Bible

•  Par mon épouse 

•  De la part d’un étranger Chrétien qui ne connait pas mes pensées et donc est sans préjugés  

•  Sous la forme d’une certitude croissante ou d’un signe que je ne peux pas manquer

•  Sous la forme de portes qui s’ouvrent devant moi   

Dieu a tant de grâce et m’a donné une direction claire sur ces voies tout au long de ma vie.  Puissiez-vous faire suffisamment 
confiance à Dieu pour trouver un moyen de discerner Sa direction au-delà du bruit de votre propre agitation quotidienne.  

Rév. Louis Scheepers – Église Grace, Newmarket, ON

“Reconnais-Le dans toutes tes voies et Il rendra tes sentiers droits.” (Proverbes 3:6).

Lorsque nous étions enfants, plusieurs d’entre nous jouaient à une version 
du jeu "ligne téléphonique" qui consistait à répéter une phrase à la personne 
à côté de soi et ainsi de suite jusqu’à ce que la dernière personne répète ce 
qu’elle pensait avoir entendu.  Inévitablement, ce que la dernière personne 
entendait était souvent très différent de ce que la personne initiale avait 
dit.  Pour écouter et entendre clairement, il faut faire abstraction de tous les 
autres bruits et de toutes les autres voix.  

Plusieurs facteurs peuvent entraver notre capacité à entendre clairement.  
Monte le volume!  Nous entendons souvent cette expression lorsque 
l’écoute est difficile à cause du bruit extérieur.  Parfois, ce bruit est 
enraciné dans les luttes et les difficultés auxquelles nous sommes 
confrontés et qui nous empêchent d’entendre la voix de Dieu.  Peut-
être s’agit-il d’un péché non confessé dans notre cœur ou d’un esprit 
impitoyable envers les autres qui diminue notre capacité à entendre la 
voix de Dieu.  D’autres fois, nous écoutons des voix différentes qui dirigent 
notre attention sur nous-mêmes plutôt que sur ceux qui nous entourent.  

Entendre la voix de Dieu commence par notre relation avec Lui.  Nous 
avons été créés pour la relation interpersonnelle et Il nous invite à 
communiquer avec Lui et à écouter Sa voix.  Le psalmiste a écrit, "Dans 

ma détresse, j’ai fait appel à l’Éternel, j’ai crié à mon Dieu; de Son 
palais, Il a entendu ma voix, mon cri est parvenu à Ses oreilles.” (Ps. 
18:7). Dieu est toujours à l’écoute des cris de Ses enfants.  Mais entendons-
nous Sa voix lorsqu’Il nous appelle?

Au sein de la famille d’églises de l’AÉÉ, onze assemblées de groupes 
linguistiques distincts prêchent, enseignent et célèbrent le culte dans 
leur langue unique.  Dieu parle à tous Ses enfants de manière unique à 
travers Sa parole et Son peuple. Parfois, cependant, nous développons une 
déficience auditive lorsque le bruit autour de nous augmente, ce qui rend 
difficile d’entendre la voix de Dieu.  Il faut 
monter le volume afin d’entendre Sa voix 
au-delà de la statique.  

Dans cette édition de CONNECT, vous lirez 
des histoires sur la façon dont Dieu parle aux 
autres au sein de notre Association au-delà 
du bruit du monde.  Soyez donc encouragés, 
écoutez Sa voix!

Rév. Bill Allan – AGC President

Rév. Belton Rivera - C’est 
avec tristesse que nous avons 
appris le décès du Rév. Belton 
Rivera le 2 Février 2023 après 
une longue maladie.  Belton 
a été pasteur au sein de l’AÉÉ 
pendant de nombreuses années, 
plus récemment en tant que 
pasteur principal des Ministères 
Internationaux Arise à Whitby, ON. 
Veuillez prier pour son épouse 
Charisma et ses enfants Matthew 
et Amara ainsi que la famille 
d’église qui doit faire face à cette 
perte.
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Pasteurs Internationaux …

Pasteur David Driver, Église Forest City Bible, London, ON
David est arrivé d’Australie Occidentale avec son épouse Jess et sa fille Zoe. Ils ont 
récemment eu la chance d’ajouter une autre petite fille à leur famille. 
David est venu au Seigneur il y a neuf ans à London en Ontario alors qu’il avait un visa 
de travail.  Il a ensuite rencontré Jess et se sont mariés et sont déménagés en Australie 
pour permettre à David d’aller au séminaire et d’acquérir de l’expérience dans la 
direction d’une église. David a répondu à l’appel pour devenir le Pasteur Principal de 
l’Église Forest City Bible, à London, ON.

Rév. Louis Scheepers, Pasteur Principal, Église Grace, Newmarket, ON  
Louis est né et a grandi en Afrique du Sud où il a été l’enfant d’un prédicateur. Il a un 
amour et une passion pour Jésus et l’Église.  Il a dirigé une grande église à Springs, 
juste à l’est de Johannesburg. Depuis 2016 il est impliqué dans l’implantation d’églises 
au Cap, Afrique du Sud.   
Louis et Yolandi se sont mariés en 2010. Ils ont deux filles: Abigail et Annabelle. 
Ils aiment passer du temps dans la nature en famille.   Louis a été nommé Pasteur 
Principal à l’Église Grace, Newmarket, ON.

Pasteur Christopher Joseph, The MET, Ottawa, ON 
Christopher Joseph (Joy) est Pasteur des Missions à The MET. Fait intéressant, c’est un 
missionnaire à The MET qui l’a conduit au Seigneur en Inde en 2007. 
Joy avait été pasteur dans le Nord de l’Inde où il a implanté et dirigé deux églises avec la 
Delhi Bible Fellowship. Il a fondé Life Tree Foundation, une organisation Chrétienne à but 
non-lucratif.   
Joy est un auteur-compositeur et chanteur talentueux qui produit de la musique Chrétienne Hindi 
centrée sur le Christ et culturellement pertinente.  Joy est marié à Sapna, qui était professionnelle 
administrative dans le domaine de la santé et aime actuellement élever leur fille Ariana. 

Il est parfois difficile de saisir ce que Dieu nous dit lorsque nos âmes sont 
bouleversées et que nos corps sont marqués par la maladie ou une blessure 
grave. Ces réalités interrompent nos vies et notre équilibre émotionnel et spirituel 
est déstabilisé. Nous nous interrogeons, nous avons peur et nous cherchons de 
l’espoir et des réponses.  Nous aspirons à entendre Dieu prononcer des paroles qui 
insufflent la vie et offrent une perspective au milieu d’une profonde incertitude.   

C’est ce que nous avons vécu, mon épouse Peggi et moi.  L’incertitude s’est 
présentée sous la forme d’un diagnostic de cancer pour Peg et d’une grave blessure 
à la jambe pour moi. Pourtant, nous avons entendu Dieu prononcer des paroles 
de vie et d’espoir.  Des mois de solitude forcée et de calme relatif ont permis des 
moments de lecture et de réflexion sans hâte. L’inactivité relative a permis une 
immobilité, pas une solitude souhaitée mais néanmoins réelle!  Pour entendre 
Dieu il était essentiel d’être honnête avec Lui. Nous avions besoin que Dieu entende 
notre confusion, nos craintes, nos désirs et nos lamentations.  Souvent, les Psaumes 
sont devenus notre 'voix' à Dieu.  Les anciennes lamentations sont devenues 
modernes et l’Esprit de Dieu a prononcé des paroles de 'vie et de lumière' à travers 
Sa Parole. Entendions-nous chaque jour une parole de Dieu avec clarté? Non. 
Certains jours la douleur était si intense que nous nous efforcions de juste passer 
la journée et lorsque nous ne pouvions pas discerner la voix de Dieu, nous croyions 
que Dieu était bon et à l’œuvre même dans les moments les plus durs.  

Non seulement notre Dieu de grâce a parlé au-delà et à travers le 'bruit', mais 
Il a aussi caressé nos âmes par les actions et les bons soins de Son peuple.  Des 
personnes qui se sont présentées et qui ont simplement écouté, nous rappelant 
des vérités dont nous avions besoin de nous nourrir et priant pour nous lorsque 
nous n’avions tout simplement l’énergie de prier. 

Notre expérience continue de nous façonner, de nous affiner et de nous préparer 
à approfondir notre marche avec Dieu, nous aidant à nous éloigner de l’agitation 
et du bruit pour entendre clairement et parler honnêtement avec Lui.  Cette 
expérience pénible nous permet de nous rapprocher des autres dans leurs dures 
réalités en cherchant à être 'la voix et la main de Dieu’ pour eux. 

Rév. John Garner  – Directeur Régional Associé,Canada Est 

"Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, le Père plein de compassion et le Dieu de 

tout réconfort!  Il nous réconforte dans toutes 
nos détresses afin que nous puissions réconforter 

ceux qui se trouvent dans la détresse, grâce à 
l’encouragement que nous recevons nous-mêmes 

de la part de Dieu." (2 Corinthiens 1:3-4).

Dieu entend
Cette aquarelle est exposée chez moi parce qu’elle parle à mon âme.  

L’artiste C. Michael Dudash explique l’inspiration derrière cette œuvre; 
“Le soir, le matin et le midi, je crie de détresse et Il entend ma 
voix” (Psaume 55:18) est l’Écriture qui a inspiré ce tableau. C’est 
depuis longtemps l’un de mes passages préférés et c’est un rappel que 
quelle que soit l’heure du jour ou de la nuit, lorsque nous prions ou 
crions au Seigneur, Il est là pour nous entendre et nous écouter.  J’ai 
tenté de transmettre un sentiment particulier d’intemporalité et de 
lieu à cette peinture – je ne sais pas si c’est le matin, le midi ou en début 
de soirée, si elle est dans une pièce ensoleillée ou sur un balcon ou en 
plein air – si elle est heureuse ou triste, si elle rend grâce ou implore 
le Seigneur pour un grand besoin.  Personnellement, je ressens un 
profond sentiment de paix lorsque je regarde cette illustration, un lieu 
de repos dans le Seigneur.  Quelle que soit votre interprétation, nous 
savons tous qu’une vie de prière solide est une nécessité universelle si 
nous voulons avoir une marche significative avec le Seigneur.  C’est le 
moyen qu’Il a choisi pour que nous puissions entendre parler de Lui et 
Lui de nous.  Je prie que vous soyez motives à chercher le Seigneur et 
à trouver, à travers votre propre vie de prière, un lieu de repos en Lui.    

Alors que la vie semble se dérouler dans un tourbillon et que le 
bruit autour de nous augmente, nous devons délibérément choisir 
de s’arrêter et d’écouter.   Nous apprenons de Jésus et sommes 
reconnaissants pour Son exemple de “se retirer” et de passer du 
temps avec le Père.  Être reconnaissant nous permet d’entendre 
Dieu dans les louanges de Son peuple, comme dans les histoires qui 
ont été partagées dans cette édition du magazine Connect.  Nous 
rendons gloire à Dieu en l’écoutant au-delà de la statique.  

Susan Page – Coordonnatrice en Relations d’Église de l’AÉÉ 
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